

BULLETIN DE PARIS NO. 13/05

DATE DE PUBLICATION: 4 Février 2013

DATE EFFECTIVE: 5 Février 2013

INTRODUCTION D'UNE NOUVELLE CLASSE D'OPTIONS SUR GEMALTO N.V.

Sommaire

Ce Bulletin informe les membres du lancement par NYSE Liffe, à compter du **5 Février 2013**, d'une nouvelle classe d'options portant sur les actions de la société **Gemalto N.V. (NL0000400653)**.

1. Conformément aux dispositions de l'article P/M1.1.1 du Livre II des règles particulières applicables aux marchés réglementés français, NYSE Liffe a décidé le lancement sur le MONEP, à compter du **5 Février 2013**, d'une nouvelle classe d'options portant sur les actions de la société **Gemalto N.V.**
2.
 - (a) Une classe d'options de type américain **GT1** sera ouverte à la négociation et soumise aux règles et horaires de cotation en vigueur : de 9h01 à 17h30 CET pour la négociation dans le carnet d'ordres central et de 9h01 à 18h30 CET pour la négociation de bloc ;
 - (b) La classe **GT1** aura une quotité de 100 actions et portera sur les 4 échéances trimestrielles glissantes du cycle mars, juin, septembre, décembre;
 - (c) Exane SA a été désigné au poste de Primary Liquidity Provider (PLP), Susquehanna International Securities Ltd. Et Timber Hill (Europe) AG ont été désigné au rôle de Competitive Market Maker (CMM) pour animer cette classe d'options.

Pour toute question concernant ce Bulletin, merci de bien vouloir contacter votre chargé de clientèle ou:

NYSE Liffe – European Market
Services

+33 (0) 1 49 27 13 00

marketservices@nyx.com

Les **marchés dérivés d'Euronext** comprennent les marchés dérivés gérés par Euronext Amsterdam, Euronext Bruxelles, Euronext Lisbonne, Euronext Paris et LIFFE Administration & Management respectivement les marchés d'Amsterdam, Bruxelles, Lisbonne, Paris et Londres. Euronext fait partie du groupe NYSE Euronext.

Euronext N.V., PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands

globalderivatives.nyx.com

PARIS NOTICE NO. 13/05

ISSUE DATE: 4 February 2013
EFFECTIVE DATE: 5 February 2013

INTRODUCTION OF A NEW OPTION CLASS ON GEMALTO N.V.

Executive Summary

This Notice informs Members of the introduction by NYSE Liffe, as of **5 February 2013**, of a new option class on **Gemalto N.V. (NL0000400653)**.

1. Pursuant to Article P/M1.1.1 Book II of Specific rules applicable to the French regulated markets, NYSE Liffe has decided to open on the MONEP, a new option class on **Gemalto N.V.** which will be available for trading on and from **5 February 2013**.
2.
 - (a) An American style option class, **GT1**, will be made available for trading and subject to the existing rules and trading hours i.e. from 9:01 am to 5:30 pm CET for trades in the central order book and from 9:01 am to 6:30 pm CET for Block Trades;
 - (b) **GT1** will have a contract size of 100 shares and the 4 quarterly maturities from the March, June, September, December cycle will be available for trading;
 - (c) Exane SA has been appointed as Primary Liquidity Provider (PLP), Susquehanna International Securities Ltd. and Timber Hill (Europe) AG have been appointed as Competitive Market Maker (CMM) for this option class.

For further information in relation to this Bulletin, members should contact their Account Manager or:

NYSE Liffe – European Market
Services

+33 (0) 1 49 27 13 00

marketservices@nyx.com

The **Euronext Derivatives Markets** comprise the markets for derivatives operated by Euronext Amsterdam, Euronext Brussels, Euronext Lisbon, Euronext Paris and LIFFE Administration and Management, referred to respectively as the Amsterdam, Brussels, Lisbon, Paris and London markets. Euronext is part of the NYSE Euronext group.

Euronext N.V., PO Box 19163, 1000 GD Amsterdam, The Netherlands

globalderivatives.nyx.com